

SMbulletin

Vendredi, le 15 novembre 2019

ADMINISTRATION GÉNÉRALE

Le père Juan Carlos Piña sera à Paris la semaine prochaine pour assister à la COP européenne.

Le père Albert Kabala a quitté Rome et était de retour à Yaoundé au début de cette semaine. De là, il sera en contact étroit avec les autres membres de l'administration générale, ainsi qu'avec nos confrères du Canada, avec qui il fait le lien.

ORDINATIONS AU DIACONAT



Le 9 novembre, Mgr Guerino Di Tora, évêque auxiliaire de Rome, a ordonné diacres Samuela Tukidia, Guy Roger Assogoma, Benedict D'souza, Youssouph Stev Youm, Floyd

Gatana, Ricardo Navarette Gutierrez et Leandro Martins Da Silva. Ces 7 Maristes sont originaires de 7 pays différents. Plusieurs amis, parents, confrères et compagnons se sont retrouvés à la paroisse Sainte-Françoise-Cabrini pour les célébrations. Ces diacres sont tous en quatrième année de théologie à Rome, inscrits pour une licence en théologie en différentes branches; quatre étudient à la Grégorienne et trois à l'Angelicum. Dimanche dernier, ils ont inauguré leur ministère liturgique comme diacres dans différentes paroisses et à la Domus Australia (autrefois notre scolasticat de via Cernaia).

PRÉPARATION DE L'ASSEMBLÉE DES JEUNES MARISTES

Six confrères se sont réunis à Davao pour planifier une rencontre de jeunes Maristes. Le président du comité préparatoire est le Père Chris Ganzon; il est épaulé par des formateurs de Davao et par le père Ben McKenna. Tous les Maristes qui ont exercé le ministère depuis 2 à 7 ans seront invités à Davao, aux Philippines, du 28 décembre 2020 au 9 janvier 2021. Cette rencontre permettra à tous les jeunes Maristes de se rencontrer pour partager l'expérience de leurs premières années de ministère, ainsi que leurs espoirs et leurs craintes alors qu'ils préparent ensemble l'avenir avec leurs confrères et leurs supérieurs dans la Société. Quelques questions concernant cette étape du ministère seront aussi abordées.



VISITE D'ARCHIVISTES À LA MAISON GÉNÉRALE

Cette semaine, un groupe d'archivistes de différentes congrégations religieuses a visité nos archives générales, au sous-sol de la maison générale. Le père Larry Duffy a servi de guide au groupe, leur présentant l'histoire de la Société et ses archives. Les visiteurs ont été frappés de la richesse de nos archives, de l'intérêt qu'elles offrent, et par la qualité hautement professionnelle des critères utilisés pour leur conservation et leur numérisation.

